

Stéphane GRACIA

DIRECTEUR GÉNÉRAL ADJOINT
DES PEP 64

Stéphane GRACIA est directeur général adjoint des PEP 64, une association départementale autonome du réseau national PEP, qui compte 700 salariés et 35 établissements dans les Pyrénées-Atlantiques.

Lors des Rencontres APOGÉES 2024, il intervenait sur une table ronde et présentait le projet d'équipe mobile (EMAH), qui intervient à l'intersection du handicap et de la protection de l'enfance, avec des approches brèves et ciblées.

Il partage son expérience des Rencontres APOGÉES 2024 et ses réflexions.



“Faire réseau, partager nos expériences et apprendre des autres : cette journée incarne parfaitement l'idée que collectivement, nous sommes plus intelligents.”





Pourquoi avez-vous souhaité participer aux Rencontres APOGÉES 2024?

Nous sommes adhérents du Réseau APOGÉES et collaborons sur les achats mutualisés et la rationalisation, ce qui nous apporte facilitation et économies.

J'ai découvert récemment le travail d'APOGÉES en innovation sociale et leur engagement dans ce domaine via les Rencontres APOGÉES.

Lorsqu'on m'a proposé de participer et d'intervenir pour cette journée, j'ai accepté car c'était avant tout **une occasion parfaite pour « faire réseau », partager nos expériences et apprendre de celles des autres** : travailler ensemble nous rend plus intelligents collectivement.

Ensuite, cette journée pouvait **offrir une plus grande visibilité à un projet innovant comme l'EMAH** et c'est essentiel pour **promouvoir le décroissement et montrer l'impact d'initiatives associatives novatrices**.

Que retirez-vous de votre relation avec le Réseau APOGÉES et de cette journée?

C'était une journée **enrichissante**, avec des échanges sur des sujets importants durant laquelle j'ai pu avoir des discussions sur des problématiques qui m'intéressaient comme la RSO.

L'**organisation était fluide**, avec un **bon rythme** même si une thématique plus resserrée aurait potentiellement pu donner une encore plus grande diversité de témoignages d'expériences, voire même occasionner une prise de parole d'experts sur le sujet ou un contenu plus académique, diversifiant ainsi les apports de la journée.

J'ai aussi eu le plaisir de **rencontrer et d'échanger avec d'autres associations**, ce qui a **renforcé le sentiment de réseau**.

“Les Rencontres APOGÉES en 3 mots : réseau, innovation, bonnes pratiques”